

VANGUARDIA

## Mejora S&P el rating de Saltillo

*El alza en la calificación se basa en el fuerte [desempeño](#) presupuestal que reportó en 2013 y al primer semestre de 2014*

Saltillo, Coahuila.- Standard & Poor's anunció que subió la calificación del Municipio de Saltillo a 'mxA+' de 'mxA-', y la perspectiva es estable, esta última refleja la expectativa de que continúe con un fuerte desempeño presupuestal y una prudente política de endeudamiento, aunado a una adecuada posición de liquidez en los siguientes dos años.

El alza en la calificación se basa en el fuerte desempeño presupuestal que reportó en 2013 y al primer semestre de 2014, lo que a su vez permitió fortalecer su posición de liquidez y mantener una prudente política de financiamiento.

Además, sus pasivos contingentes siguen siendo "bajos"; la calificación también considera una economía de Saltillo que, aunque vulnerable a los ciclos económicos de Estados Unidos, refleja un PIB per cápita ligeramente por encima del promedio nacional.

Aunque la actual administración financiera, la consideran como "débil", la calificadora añade que tiene la intención de continuar con una política de deuda prudente en 2014 y 2015, lo cual es positivo.

Sin embargo, entre los principales factores que limitan la calificación están el marco institucional en el que operan los municipios en México, el cual describe un sistema "volátil y desbalanceado", así como la flexibilidad presupuestal "promedio", que se encuentra restringida mayormente por la proporción de ingresos propios en relación al total.

Asimismo, el escenario base considera que, en 2014 y 2015, Saltillo continuará con un fuerte desempeño presupuestal con superávits operativos promedio de 20% de sus ingresos operativos, y ligeros déficits después de gastos de inversión que podría financiar a través de capital de trabajo.

Al primer semestre de 2014, el superávit operativo fue de 32% de los ingresos operativos y el superávit después de gastos de inversión de 25% de los ingresos totales, lo que se ubicó en línea con los superávits que obtuvo al primer semestre de 2013, de 36% y 23%, respectivamente.

Lo anterior, permitió a Saltillo fortalecer su liquidez durante el último año, por lo que a la fecha no se espera que el Municipio recurra a financiamiento externo durante 2014, o en caso de hacerlo, este sería en montos muy bajos respecto al presupuesto municipal.

Finalmente, la perspectiva estable refleja que Saltillo continuará con un fuerte desempeño presupuestal en 2014 y 2015 con superávits operativos promedio de 20% de los ingresos operativos y ligeros déficits después de gasto de inversión; lo anterior, sin deteriorar su posición de liquidez y manteniendo una prudente política de endeudamiento.